

Regarder l'homme transpercé

Quelques grandes
pauvretés urbaines

par **Matthieu Villemot**

L'« homme transpercé », c'est Jésus, selon Jn 19, 37, qui réalise le prophète Zacharie : « Ils regarderont vers celui qu'ils ont transpercé » (Za 12, 10). C'est aussi le pauvre, image du Christ, et promesse du Royaume de Dieu, puisqu'au jugement dernier le Christ s'identifie au pauvre : « Ce que vous faites au plus petit d'entre mes frères... » (Mt 25, 40).

Expert en sciences humaines en contact avec les pauvretés de Paris, l'auteur décrit les formes les plus criantes des pauvretés actuelles. Pour chaque type de pauvreté, une définition claire, la complexité et l'enchaînement des problèmes, les solutions politiques, sociologiques et psychologiques, les mythes aliénants, la signification humaine et spirituelle dans la perspective de la personne et le mystère du Christ.

Un livre d'information essentielle, spécialisée, réaliste et urgente ; une expérience de foi et d'engagement apostolique, dans le sens de l'Évangile ; un guide pour vivre les béatitudes sur le modèle du pauvre et du Christ, l'homme transpercé par toutes les pauvretés. **V. S.**

Collège des Bernardins, Parole et Silence, 310 p., 19 €

